

Antrag Nr. 12-O-01-0058
GRÜNE

Betreff:

Stadtfest

Antragstext:

Antrag der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN:

Der Magistrat wird gebeten, auf dem Stadtfest neben der Autoshow auch eine Show für Fahrräder zu veranstalten.

Begründung:

Die Stadt sollte konsequent für den Anstieg des Anteils an Fahrradverkehr am Individualverkehr werben. Sie stellt auf zwei Festen (Ostermarkt und Stadtfest) den örtlichen Autohändlern Flächen und die Möglichkeit bereit, für Autos zu werben. Diese Möglichkeit soll auch für die örtlichen Fahrradhändler gegeben werden.

Wiesbaden, 12.09.2012